

Elections Professionnelles 2023

Une représentativité de pacotille et un déni de démocratie avéré



Quand on voit l'alliance entre la CFE-CGC, Syndicat de Cadres aux idées libérales et TraidUnion, adoptant une philosophie managériale très loin de la bienveillance dans de nombreux cas, on peut penser que le dialogue social (nous nous en rendons compte tous les jours en interviewant les salariés) va avoir du plomb dans l'aile.

30% : c'est le pourcentage de salariés, ayant voté, qui ne pourront pas s'exprimer dans les différentes commissions. La dictature **CGTraidUnion** Solidaires et sa filiale CFE-CGC est en marche . Elle a trusté en **discriminant S3i** toutes les places dans les commissions suite à des planifications et arrangements entre amis !!! Quand on sait comment la CGT négocie, quand on voit qu'elle affirme des contre-vérités ou qu'elle est prête à mentir pour servir les intérêts individuels de certains élus, les salariés n'y gagneront rien.

A nos détracteurs, nous voulons juste leur rappeler que malgré leur volonté d'avoir tué électoralement le syndicat **S3i**, que :

- Nous sommes présents quasiment dans toutes les agences et pas exclusivement sur tel ou tel site comme bon nombre d'organisations syndicales.
- Nous avons le taux de rayure, lors des élections, le plus faible de toutes les organisations syndicales. Ce qui veut dire que nos élus ne sont pas désavoués lors du vote, par l'électorat **S3i**.
- Nous avons doublé notre présence au CSE SSG.
- Nous avons des Représentants du Personnel là où nous n'en avons pas.

Pour retrouver des informations complémentaires,
connectez-vous sur notre site Internet :
<http://www.s3i-france.com>

Pour nous contacter : contact@s3i-france.com

Durant ces 4 prochaines années, nous continuerons à nous battre pour les salariés, nous continuerons à soulever des problèmes que d'autres organisations ont voulu faire oublier ou mettre sous le tapis !!! Nous avons déjà commencé à le faire.